

5. Turnier sieht haushoch überlegenen Andreas Kilp

Von Steffen Bigalke

Erneut gelang beim II. Feriencup einem Spieler ein 100% Ergebnis. Dieses Mal war es Andreas Kilp, der in fünf Partien fünf Siege einfuhr.



Willi Behm

Unter seinen „Opfern“ befanden sich auch der Dritte (Willi Behm) und der Fünfte (Philipp Maßloch) des Vorjahres. Nach 5 Turnieren haben nun bereits 16 Spieler(innen) am Feriencup 2007 teilgenommen. Die Vorentscheidung über den heutigen Turniersieg, bei acht Teilnehmern, fiel bereits in der 2. Runde. Andreas konnte mit Weiß Willi bezwingen. Nach einem weiteren Weißsieg in Runde 3 gegen Stefan Laqua war dann die Frage nach dem Turniersieger geklärt.



Philipp Maßloch

Die letzte Runde brachte dann das Endspiel um Platz 2. Hier setzte sich Willi gegen Stefan durch. Philipp konnte zwar punktemäßig mit Stefan gleichziehen, musste sich aber auf Grund der Wertung mit Platz 4 abfinden. Wichtige Punkte für die Sonderwertungen konnten heute auch wieder Gregor Acker, Oliver Ulrich, Anna Schmidt und Franziska Bremer sammeln.



Die ersten Drei mit unseren tapferen Mädels

Die Gesamtwertung führt unangefochten Jörg Augstein mit 38 Punkten an. Die ärgsten Verfolger sind weiterhin Jörg Plock und Klaus Trapp mit 31 bzw. 20 Punkten. Dahinter hat sich das Feld mächtig zusammengeschoben. Platz 4 und Platz 9 trennen nur 3 Punkte. Auch in den Sonderwertungen gab es heute keine Führungswechsel. Florian Schmekel (Vereinslos), Anna Schmidt (Spielerinnen), Gregor Acker (U20), Oliver Ulrich (U16), Felix Schmekel (U13) und Franziska Bremer (U11) konnten ihre Spitzenpositionen verteidigen. Besonders spannend dürfte es in der U20 werden, wo Gregor nur noch auf Grund der mehr erspielten Punkte vor Stefan liegt und beide bei 14 Punkten keinen großen Vorsprung auf Florian (13) und Oliver (12) haben!



Auch das gehört zum Feriencup: Der Griff der „Kleinen“ (rechts) in die Süßigkeitenkiste